

Ence logra un EBITDA de 32,7 millones en el tercer trimestre de 2016, un 25,1% superior al trimestre anterior

- El coste de producción descendió hasta los 355 €/t, muy por debajo de los 367 €/t del segundo trimestre, y cerca ya del objetivo para el 4º trimestre, que se sitúa en 350 €/t.
- La demanda global de celulosa mantiene su fortaleza, con un incremento del 2,8% en lo que va de año, impulsado por China, con un aumento del 12,4%.
- El negocio de energía tuvo una evolución muy favorable en el tercer trimestre, con un volumen de generación que prácticamente duplicó el del trimestre anterior.

27 de octubre de 2016.- Ence – Energía y Celulosa alcanzó un EBITDA ajustado de 32,7 millones € en el tercer trimestre de 2016, lo que supuso un incremento del 25,1% respecto del anterior trimestre. Esta importante mejora se tradujo en un beneficio neto en el periodo julio-septiembre de 12,9 millones € frente al resultado negativo del anterior trimestre, que fue de 2,6 millones €. Durante los 9 primeros meses del año, el beneficio neto de Ence se situó en 24,3 millones € frente a los 35,1 millones del mismo periodo de 2015.

Ignacio de Colmenares, consejero delegado de Ence, señaló que “hemos logrado un fuerte aumento del EBITDA en el trimestre gracias a las mejoras de eficiencia logradas, que nos han llevado a reducir el coste de producción en línea con nuestro Plan Estratégico.” “También –prosiguió– hay que resaltar el buen comportamiento de nuestro negocio de energía, que duplicó el volumen de generación en el trimestre y aumentó sus ingresos en casi un 70% gracias a la optimización de nuestra producción, lo que nos ha permitido beneficiarnos de los mejores precios de la energía.”

Los costes de producción bajaron en el tercer trimestre hasta los 355 €/t, muy por debajo de los 367 €/t del trimestre anterior y cerca del objetivo del 4ºT, que se sitúa en 350 €/t. Detrás de ese descenso de los costes están las inversiones en mejora de eficiencia y la ampliación de capacidad en la fábrica de Ence en Navia, que han permitido un notable incremento de su capacidad de producción hasta las 540.000 toneladas anuales.

La demanda global de celulosa se mantiene muy sólida, con un incremento del 2,8% en lo que va de año, impulsada principalmente por China, donde la demanda creció el 12,4% entre enero y septiembre. Ante el buen comportamiento de la demanda, Ence ha anunciado un incremento del precio de la celulosa en 10 \$/t a partir de octubre.

En los resultados del tercer trimestre del año destaca también el favorable comportamiento del negocio de energía; en concreto, el volumen de generación prácticamente duplicó el registrado en el segundo trimestre, lo que ha permitido aprovechar, entre otras cosas, el incremento del 41% del precio medio del *pool*.

El programa de desinversiones continúa a buen ritmo. En lo que va de año se han vendido 1.031 hectáreas y se han firmado contratos de arras por 708 hectáreas, lo que supondrá un ingreso de 38 millones € con unas plusvalías estimadas de 16 millones €. En los nueve primeros meses, se han contabilizado ya 9,5 millones € de plusvalías.

Gracias a la fuerte capacidad de generación de caja de Ence, la deuda neta se redujo en 7,7 millones € respecto de la posición registrada a finales del pasado año, y se sitúa en 233,5 millones €, una vez realizado el pago de dividendos por valor de 24,9 millones € y otros 8,6 millones € del programa de recompra de acciones.